
FMビーチステーション 

平成 31年 1月期 番組審議会の報告 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 31 年 1 月 25 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたの

で開催させて頂きます。今日、試聴頂く番組名は「２０１８年末特番 カウント

ダウンスペシャル」です。白浜町商工会青年部のイベント「南紀白浜カウントダ

ウン花火」に合わせ、サテライトスタジオから放送。商工会青年部長を招いての

トークコーナーやビーチステーションのレポート音源と共に白浜の一年を振り

返る内容です。また、花火の生中継も行い、２０１８年から２０１９年へ、年を

またいで放送する生放送番組です。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   以前に聴いたカウントダウン特番より番組のレベルが上がっている。パーソ

ナリティの進行が歯切れ良く分かりやすい。インタビューを受けた新成人や

ゲストの商工会の方が、伝えたい事を分かりやすく、まとめて答えている点

も番組を良くしている。音響も良く聴きやすい、全体的に良かった。 

 

・委員   白良浜、会場の盛り上がりは伝わるが、人出がわからない。お客さんの声や

歓声が聞こえれば良かったと思う。 

 

・委員   パーソナリティの進行がスムーズで、テンポが良く聴きやすかった。 

 

・委員   レポート音源の中に除夜の鐘の音がなかった。あれば風流で良いのではない

かと思った。パーソナリティの喋り少し早口かな？番組構成上手です。 

 

・委員   今年は花火の本数も多く浜は盛り上がった。花火の音が流れている間もナレ

ーション等があればよかったと思います。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


